



20.04.2021 - Vereine, Soziales, Vermischtes

85-jährige Mucher Jubilarin spendete für die 'Stiftung Much'

Eine Information der 'Stiftung Much' :

Ihren 85. Geburtstag konnte eine Mucher Seniorin corona-bedingt nicht in gewohntem Rahmen feiern. In der Presse las sie, dass Bürgermeister Büscher die Geldgeschenke zu seinem runden Geburtstag an die 'Stiftung Much' spendete. Diese tolle Idee hat sie aufgegriffen. Vom Vorstand der Stiftung ließ sie sich ausführlich über Ziele und bisher durchgeführte Projekte informieren. Daraufhin spendete sie 400 Euro. Die Mucherin möchte anonym bleiben.



11:56
15:56 Sehr erfreulich ist, dass die Bürgermeister-Spende weitere Mucher anstößt, die Arbeit der Stiftung zu unterstützen. Vorstandsmitglied Wolfgang Knipp bedankt sich herzlich : "Die Seniorin ist ein Beispiel für viele andere. Jede Spende hilft, Projekte für Heranwachsende und sozial Benachteiligte in unserer Gemeinde zu verwirklichen. Das ist für unsere weitere Arbeit sehr wichtig. Wir freuen uns sehr darüber. Unser Dank gilt allen Spendern." - weitere Infos unter www.stiftung-much.de